
Politiche energetiche 

Dalla Relazione del Sindaco sull’attività svolta nell’annualità 2015 
L’Associazione temporanea di scopo (A.T.S.) Obiettivo zero, di cui fa parte Palazzolo, ha redatto e 
presentato all’Assessorato regionale dell’Energia, nell’ambito dell’iniziativa comunitaria Patto dei Sindaci, il 
Piano territoriale per lo sviluppo delle energie rinnovabili (P.A.E.S.), per il quale è in corso l’istruttoria 
amministrativa ai fini dell’approvazione. 
Nell’ottica del contenimento dei costi della bolletta energetica e della maggiore utilizzazione delle fonti di 
energia rinnovabili, sono stati avviati i lavori di riqualificazione energetica dei Plessi scolastici Polisport e 
Fontana Grande e conclusi i lavori del Plesso scolastico Fava e liceo Scienze Umane. Sono in corso di 
conclusione i lavori dell’edificio scolastico di piazza Umberto, in atto ospitante la scuola media, il liceo 
classico e linguistico, i quali hanno risentito delle lentezze dell’Enel nello spostamento dei cavi ancorati sui 
tre lati dell’edificio. Si evidenzia che alla scuola media si è proceduto alla totale conversione del sistema di 
riscaldamento: l’impianto a gasolio è stato sostituito da un impianto misto (solare termico e metano). 
In tempi europei è stato redatto il progetto, ottenuto il finanziamento dal Poi Energia, e realizzato un impianto 
fotovoltaico da 70 kwh a servizio del Palazzetto dello sport, della piscina comunale e della pubblica 
illuminazione della zona artigianale. 
Nel serbatoio idrico di Purbella sono state sostituite le pompe di sollevamento dell’acqua, oramai obsolete con 
altre di nuova generazione più performanti per contenere i consumi energetici. 

Controdeduzioni 

Per quanto attiene le politiche energetiche, bene la partecipazione all’A.T.S. Obiettivo Zero, 
nell’ambito dell’iniziativa comunitaria Patto dei Sindaci e il Piano territoriale per lo sviluppo 
delle energie rinnovabili (P.A.E.S.).  

Attendiamo, con pazienza, gli sviluppi, confidando in un impegno costante 
dell’Amministrazione nel seguire le pratiche fino all’autorizzazione.  

Bene gli interventi di ordinaria manutenzione e aggiornamento delle necessità dei plessi 
scolastici. 


